

ESPECIAL: Madrid une arte y gastronomía para dar un paseo por la historia del cine español

Por Javier Urena

MADRID, 10 mar (Xinhua) -- Madrid une estos días arte y gastronomía para dar un paseo por la historia del cine español gracias a la exposición "Gastroletras", que se celebra en treinta y dos bares del llamado "Barrio de las letras", en el centro de la capital española, informó a Xinhua la organización de la iniciativa.

La muestra mezcla, desde este sábado y hasta el próximo 18 de marzo, platos de la mejor calidad con un aroma al séptimo arte producido en España.

Gracias a este evento se puede recordar piezas que pasaron a la historia del cine español como "Todo sobre mi madre", el film del director Pedro Almodóvar que se llevó el premio Oscar a la mejor película extranjera.

La exposición ofrece a los visitantes tomar un bocadillo en el bar donde se rodaron cintas que viven en el imaginario del cine español, como "Tacones Lejanos" y con ello experimentar las sensaciones de los protagonistas de películas.

No obstante, el paseo por el cine español no se limita a bares y a comida, además, "Gastroletras" brinda visitas guiadas por el Barrio de Las Letras, el escenario habitual de rodaje de películas españolas, algunas tan icónicas como "Airbag" o "El pisito".

Durante el fin de semana se harán paseos conducidos por el Madrid "almodovariano", en referencia a lugares donde se rodaron fetiches de Pedro Almodóvar, quizá el director español moderno más famosos gracias a filmes como "Volver" o "Hable con ella".

El Barrio de las Letras de Madrid siempre ha estado íntimamente ligado a la cultura española, de hecho, toma su nombre de la actividad literaria desarrollada a lo largo de los siglos XVI y XVII, conocidos como el "Siglo de Oro" de la literatura española.

En icónico barrio de Madrid vivieron grandes escritores españoles como Miguel de Cervantes, Quevedo, Góngora, o Lope de Vega, por lo que, durante el evento, habrá descuentos en librerías y se organizaron concursos literarios cuya temática también une al cine y la gastronomía.

La iniciativa "Gastroletras" ha tenido un gran respaldo no sólo de dueños de bares

y vecinos, sino de organizaciones culturales españolas tan importantes como CaixaForum, el Ateneo de Madrid, la Factoría del Guión, el Mercado de Antón Martín o el Círculo de Bellas Artes.

Estas instituciones han creado un programa de actividades con proyecciones de películas españolas que complementan la oferta de "Gastroletras".

No obstante, el proyecto no se limita sólo al cine español, algunas tabernas también rinden homenaje a joyas mundiales del cine como "Titanic" o "La naranja mecánica".

A lo largo de los diez días que durará el evento, el Barrio de las Letras de Madrid revivirá los mayores éxitos del cine español y evocará iconos pasados de la cultura española, en busca de revivir una vez más el lejano "Siglo de Oro".